
 

 

 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO FUNDO MUNICIPAL DE 

APOSENTADORIA E PENSÕES DO MUNICÍPIO DE ITAPIRA. Aos 21 dias do mês de 

maio de 2024, às quatorze horas, na sala de reunião do Fundo Municipal de Aposentadoria e 

Pensões de Itapira, situada na Rua Joaquim Inácio nº 42, centro, Itapira SP, compareceram os 

membros do Conselho Fiscal, sendo: Rhandara de Mello Fernandes, André Augusto 

Cavenaghi e Luis Alexandre Palomo. Foi discutido sobre os balancetes da despesa e da receita 

relativos ao mês de abril. Empenhou R$ 5.743.322,29, liquidou R$ 5.724.116,99 e pagou R$ 

5.726.345,02. Apuramos um resto a pagar em R$ 108.433,34. Destaca-se que a maior 

concentração de pagamentos se encontra em benefícios previdenciários, despesa típica do 

FMAP. Em relação às receitas, arrecadou-se o valor de R$ 1.024.006,99, com cobertura de 

aportes financeiros por Prefeitura (R$ 6.682.007,47), Câmara (R$ 221.373,18) e SAAE (R$ 

813.863,73). Nota-se um desequilíbrio causado especialmente pelo fundo financeiro. Sobre o 

Relatório Analítico dos Investimentos, relativo ao mês de abril, especialmente relativa ao 4º, o 

enquadramento de que se trata a Resolução 4.695/18, especialmente de seus artigos dirigidos 

aos Fundos de Previdência Própria, a Renda Fixa possui o percentual de 64,15% da carteira, 

ou 98.432.690,72, distribuídos de acordo com os incisos e alíneas do artigo 7º da referida 

Resolução.  Sobre a aplicação em renda variável, constatamos a distribuição auferida pelos 

artigos 8º, 9º e 10 sendo 28,68% da carteira ou R$ 44.011.645,92.  Sobre a aplicações no 

exterior a com 7,17% da carteira ou R$ 11.007.500,26.  De forma geral os investimentos 

obtiveram retorno acumulado de janeiro a abril no percentual de 1,14%, tendo como 

comparativo o IPCA + 5,05% ao ano (total de 3,47%), perdendo para o benchmarking, 

totalizando no valor de R$ 153.451.836,90.  Isso se valeu pelos retornos negativos do mês de 

abril, impactando de forma acentuada nos resultados consolidados. Essa situação obriga a 

redobrar a atenção para que a meta de rentabilidade não fique além das possibilidades de 

realização. Nada mais havendo nada a tratar damos por encerrada a reunião e eu André 

Augusto Cavenaghi, membro, lavrei a presente ata que vai assinada por todos os presentes. 

Itapira, 21 de maio de 2024.  
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